

Le groupe [INNOVEOX](http://www.innoveox.com) (site de production et R&D à Mérignac/ Gironde, 30 salariés) est très fragilisé financièrement depuis la procédure de redressement judiciaire qui touche sa filiale Innoveox Oceania, qui se trouve à La Possession (La Réunion). Innoveox Océane disposait d'une capacité de dépolluer 1.600 tonnes de solvants par an, qui a dû être arrêté. Cet arrêt de la dépollution a plombé le groupe et provoqué l'explosion de la dotation aux amortissements et provisions, qui est passée de 228 000 € en 2015 à 3,2 M€ en 2016, soit +2,6 millions d'euros. Innoveox reproche à l'administration d'accorder à sa filiale réunionnaise la somme de 1,2 M€, prévue dans le cadre du volet industriel de la loi de défiscalisation Girardin. Innoveox Oceania a engagé une action devant le tribunal administratif. www.innoveox.com